



Il avait fait un grave accident à cause du mauvais état de nos routes.

Une vidéo devenue virale sur les réseaux sociaux, présente Augustin Kontchou Komegni, célébrant les 37 ans du renouveau.

Paralysé et assis sur une caisse roulante, c'est avec un chant populaire du parti que l'ancien ministre de la communication, porte-parole du gouvernement, réaffirme sa fidélité et sa loyauté envers l'homme Lion, le vieux président.

« **Paul Biya, notre président, père de la nation, Paul Biya toujours en avant...** », Scande avec sourire l'homme de 75 ans, au milieu de trois femmes, elle aussi colorées aux effigies du parti des flammes. Certainement très heureux du bilan des 37 ans de Paul Biya à la magistrature suprême.

L'ancien membre du gouvernement a souvent fait quelques rares apparitions publiques depuis son grave accident de la circulation.

Le lundi 20 mai 2019, l'on se souvient encore, Augustin Kontchou était présent, toujours sur sa chaise roulante, à la réception offert par le couple présidentiel au palais de l'Unité.

Rappelons que l'ancien ministre avait failli perdre la vie en mars 2018 sur l'axe Yaoundé-Bafoussam. Il se rendait à une réunion des cadres du RDPC, le parti politique au pouvoir.

Placé sous soin dans un premier temps à l'hôpital régional de Bafoussam, puis dans une formation hospitalière de référence à Yaoundé, l'universitaire, agrégé de science politique, avait finalement été évacué en Europe, à la faveur d'une haute instruction du président Paul Biya.